
 
REUNIÃO CONSELHO TÉCNICO ABVO 11/06/2024  

 
Conselheiros 
 
Presentes: Bayard Umbuzeiro Neto, Felipe Ferraz, Marcelo Belloti.  
Ausentes : Lars Grael , Michele D´Ippolito , Torben Grael e Adalberto Casaes, Francisco Freitas 
 
 
A pauta da reunião foi: 

1- Leitura e aprovação da ATA da reunião de 14/05/2024  
2- Campeonato Brasileiro ABVO  
3- Outros Assuntos  

 
1. Aprovação da ATA anterior  

Os conselheiros presentes, tiveram oportunidade de conhecer conteúdo da ATA 
antecipadamente, dispensando sua leitura e considerando a mesma aprovada.  

 
2. Campeonato Brasileiro ABVO  

Bayard e Marcelo Belloti recapitularam as tratativas quanto a realização do Campeonato 
Brasileiro de Vela de Oceano. Inicialmente, planejava-se realizar o evento em Santos, mas 
devido aos altos custos, decidiram realizar o primeiro evento em Ilhabela de carona na SIVI.  
Bayard propôs a realização do Campeonato Brasileiro no sistema High point e a possibilidade 
de adicionar peso as regatas.  Foi proposto peso para regata Alcatrazes e para última regata 
da série para o Brasileiro, 1,5 e 1,2 respectivamente.  
Foi abordado o desafio com os ‘Amadores’ durante o Campeonato dos j70 quanto a 
classificação de profissionais e amadores e, que a organização da SIVI enfrentaria limitações 
e dificuldades em relação à esta classificação dentro do projeto deste campeonato Brasileiro. 
Houve consenso em continuar as discussões sobre a ideia proposta para futuros 
campeonatos.  
Discutida a necessidade de um patrocinador para o evento para poderem investir em bons 
prêmios para o campeonato. 
Marcelo Belloti sugeriu um evento de premiação fora do clube para expor a marca de 
patrocinadores, com a realização de um jantar a ser planejado com patrocinador. Bayard 
mencionou que a ABVO tem cerca de 98 associados e lançará um novo site na próxima 
semana. Ele afirmou que a situação atual é suficiente, mas mais o apoio financeiro de um 
patrocinador seria benéfico. Eles concordaram em manter a Copa do Brasil, que premia a 
regularidade dos competidores durante o ano. Marcelo se comprometeu a dar um retorno 
sobre o patrocínio até sexta-feira. Como plano alternativo, Bayard sugeriu realizar a 
premiação na sede do clube após a regata. 
Bayard comunicou que dentro do conceito de aumentar a credibilidade da regra ORC já teria 
contratado medidores Guilherme Alfonsin e Gordon Kunze para inspeções de segurança, e 
verificações da flotilha ORC, enquanto Alexandre Martinho se ofereceu para contribuir com 
as inspeções dos demais barcos  
 
 

 



 
 
 
Próximos passos:  
• Marcelo Belloti vai conversar com restaurantes em Ilhabela para fechar um local para o 
evento de premiação do Campeonato Brasileiro, com possibilidade de patrocínio para os 
prêmios.  
• Bayard vai conversar com o fabricante de Alumínio para patrocinar os troféus do 
Campeonato Brasileiro.  
• Flávio Perez será solicitado a criação de um canal no YouTube e divulgação das ações 
realizadas.  
• Bayard vai conversar com o Cuca, da organização da Semana de Vela sobre a possibilidade 
de incluir peso na última regata para o Campeonato Brasileiro, além da flexibilização da regra 
que impede barcos de correr como cruzeiro se não foram medidos nos últimos 3 anos 

 
 

3. Outros Assuntos  
Bayard comunicou aos participantes a celebração de parceria com a plataforma Sailsplan , do 
velejador Geison Mendez , com a realização de uma série de 8 webinars (“lives”) de temas 
ligados a competições de vela , de forma preparatória para a SIVI e Campeonato Brasileiro, 
que ficaram gravadas e disponíveis para consulta na Internet . Além disso manifestou o desejo 
de realizar um curso de medidores ORC, incluindo aspectos como gerenciamento de regatas 
e utilização do Software, porém para isso é necessário trazer alguém capacitado da ORC que 
possa aplicar o curso durante a realização de um evento.  
 
 

Nada Mais havendo a ser tratado, comodoro deu por encerrada a reuniao  

 
Bons Ventos 

Santos, 11/06/2024 
Bayard Freitas Umbuzeiro Neto 

COMODORO 
 

 


